
Die Verwaltung teilt mit, dass für den Verkauf des Bahnhofsgebäudes drei Angebote 

vorliegen. Entgegen des heutigen Presseberichtes wird die Vergabe zum Verkauf des 
Bahnhofsgebäudes im Hauptausschuss behandelt und nicht im 

Stadtentwicklungsausschuss. 
 


